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例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日 12：10～13：10
事務所／士別グランドホテル ℡（0165）23-1234
会 長／織 戸 俊 二
副会長／神 田 英 一
幹 事／尾 崎 学

司 会 山口哲雄会場監督

斉 唱 奉仕の理想

本 日 の 出 席 出席率89.65％ 会員58人中 出席者52人

本 日 の 欠 席 加藤 博、川橋勝美、国森和麿、小竹一男、鍋島 秀、日沼政和

メ ー ク ア ッ プ

ビ ジ タ ー

ゲ ス ト 定木ガバナー補佐

ニコニコＢＯＸ 大塚勝人、川橋勝美、武田 修、山本俊一、井上建雄、若森 孝、吉川紀雄、黒田康敬
（２月お祝い） 累計294.000円

■前回（２月２日）の記録■ ・普通例会（定木ガバナー補佐卓話）・誕生祝い ・理事会

・・普通例会 ・会員卓話（岡田会員）

第２３３０回例会 ２００９年２月９日（月）

今日のプログラム

■２月例会日「世界理解月間・ロータリー創立記念」 ■３月例会日「識字率向上月間・世界ローターアクト週間」

●２月２日（月）普通例会・理事会（定木ガバナー補佐訪問） ●３月２日（月）普通例会・理事会（卓話）

●２月９日（月）普通例会（卓話） ●３月９日（月）普通例会

●２月16日（月）普通例会（職場訪問・日甜） ●３月16日（月）普通例会

●２月23日（月）夜間例会 ●３月23日（月）特別休会

●３月30日（月）夜間例会（士別ＲＣ創立記念日）
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Make Dreams Real



■会務報告 織戸俊二会長

○ゲストのご紹介です。第2500第２分区の定木ガ

バナー補佐です。

○笹野会員の葬儀に際しましては、会員皆様のお

参りいただきありがとうございました。社会奉仕に

対する笹野会員という実践者を失ったことは、痛恨

の極みです。笹野さんの息子さんより父の葬儀では

たいへんお世話になり、会員の皆様にはよりしくお

伝えくださいとのことでした。

■幹事報告 尾崎 学幹事

１．第2500地区ガバナーエレクト、山本信男氏よ

りアメリカ・サンディエゴで開催されましたガバナー

エ工レクト研修を終えて、アメリカよりバガキが届

いております。

２．本目例会終了後、理事会を開催いたしますの

で理事のみなさんの出席をお願い致します。

【受信文書】

・北海道大学より、季刊誌リテラポプリの35号

・ロータリーの友、ガバナー月信、「拔萃のつづ

り」

■新入会員紹介 藤吉敏博会員増強委員長

１月に続き、２月にも新会員を紹介でき、うれし

く思います。坂口組代表取締役坂口芳一さんです。

紹介者は菊地博会員です。

○菊地博会員から坂口会員の紹介

有限会社坂口組代表取締役です。生年月日は昭和

29年１月２日生まれ。家族構成は父母、妻、長女、

長男です。婚姻日は昭和55年６月８日です。主な活

動歴は、士別青年会議所会員、観光協会理事、技能

士会事務局次長、士別カーリング協会理事などです。

趣味はパークゴルフ、カーリングなど。職業分類は

建設業です。所属委員会は親睦活動家族委員会です。

○坂口芳一

会員あいさつ

何もわかり

ませんが、み

なさまのご指

導、よろしく

お願いします。

■プログラム委員会 菊地 博委員長

汐川委員長の卓話については、プログラムの都合

により、来月３月の月間、識字率向上月間と合わせ

て、３月２日第１例会にてお願いしたいと思います

ので、ご理解と御協力をお願い致します。

３月の第２例会より会員卓話は、会長経験者パス

ト会長会の皆様にお願いをしたいと考えております

ので、ご協力をお願い致します。また、卓話の順番

につきましては、私どもプログラム委員会より早め

にご案内を致しますのでご協力をお願い致します。

■親睦活動家族委員会 伊藤優市委員長

先月入会の近井会員、今月入会の坂口会員の新入

会員歓迎会をやまもと亭で２月23日、夜間例会後行

ないます。皆様のご出席、お願いします。

2009年度から2010年度の役員会を２月４日正午か

ら士別グランドホテルで行います。２月６日午後５

時30分より第１回の理事会を開催します。

○第２分区のガバナー

補佐について＝変則順番

制で士別と名寄の２クラ

ブが４年に１度、残りの

４クラブについては８年

に１度が暗黙の了解。今

回は下川だが調整がつか

ず、中頓別に決定への経

過報告。中頓別の後は士

別、下川に戻り、名寄へ。

○財団地区補助金につい

て＝第２分区への割り当

ては15万円。クラブの事業として行う事業に対して

交付することに。下川が決まり、政府の環境モデル

都市に指定されており、これに関連して、国道淵歩

道に１㍍四方の木の升に町木のとど松を植える。ロー

タリーだけでなく町内会、商工会、商店街への波及

効果を期待している。次年度はぜひ士別でも素敵な

事業を行い、使ってください。

○第４分区中湧別クラブ＝会員14人が12人になり、

できれば例会を２回にできないかということだが、

現在世界の200クラブで試行中。これによって将来

は結論も考えられる。２回ということにはならない

が、月曜日にすると祝祭日にぶつかり、例会の回数

が少なくなるのではないかということです。
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委員会報告

次年度幹事報告 志村孝幸幹事

ゲスト卓話 定木孝市朗ガバナー補佐

定木孝市朗ガバナー補佐


